



EL ANIMADOR DEL REALITY DE CANAL 13 Y RECONOCIDO HINCHA DE LA LAMPARITA, VISITÓ AL PLANTEL Y LO FELICITÓ POR EL ASCENSO.

# Lota tuvo una sola "palabra de honor"

Serio Lagos aprovechó su vista a la zona como rostro de una marca de zapatillas y hasta regaló botines deportivos al plantel. "Los felicito", dijo.

Manuel Muñoz González  
 manuel.munoz@estrellaconce.cl

Una inesperada y mediática visita tuvo ayer el plantel de Deportes Lota Schwager en medio de sus entrenamientos, pues el animador y reconocido hincha lotino, Sergio Lagos, llegó hasta el mismo lugar donde el equipo practicaba para saludar a jugadores y cuerpo técnico, y aportar con un importante apoyo para el cuadro de La Lamparita.

En el marco de una visita a la zona por la marca Skechers, de la cual Sergio Lagos es rostro, el también animador del reality de Canal 13, Palabra de Honor, se reunió con jugadores y cuerpo técnico en el estadio Federico Schwager, donde compartió algunas anécdotas de cuando acudía a estadio como hincha y valoró la gran campaña del equipo en la Tercera División B, torneo donde el



EL ANIMADOR CON LA COPA DE LOTA POR GANAR LA FASE GRUPAL.

cuadro minero está peleando por quedarse con el cetro de campeón, y donde ya logró el ascenso a la Tercera División A.

### FESTEJO Y REGALOS

"Los felicito, porque lo que han hecho es muy importante, primero para ustedes, luego para una comunidad y para todos

los que somos amantes del fútbol, porque el fútbol es poesía, es pasión, es cariño y por sobre todo es mucho amor", les dijo el animador a los jugadores en medio de una breve conversa en la pista.

"Es emocionante estar acá, tengo relación con este club, con la zona, mi padre fue jefe de servicio del

Hospital de Lota, hay un Cesfam que lleva el nombre de mi viejo, estuvimos en todos lados y hay mucha gente que lo recuerda. Mi viejo fue muy feliz apoyando al club, logramos ascender a primera ese año '86, siempre es emocionante volver porque siento que es parte de mi historia, y además celebrando con los campeones, quienes son las verdaderas estrellas, el futuro del fútbol y del deporte en la zona", dijo Lagos en la transmisión del canal on line BenferTV, echando la talla a los jugadores por lo ordenado de sus buzos y buena pinta: "están listo para el reality, los vamos a meter de inmediato", bromeó.

La visita del animador se selló también con la entrega de zapatos de la marca Skechers, en total 20 pares de botines deportivos para el plantel, en un paso por el mineral donde cada frase tuvo su propia "palabra de honor".